



りすぐみだより

2021.1.4
認定こども園 新宿ベアーズ



新年あけましておめでとうございます。本格的な冬を迎え、引き続き新型コロナウイルス、インフルエンザなどの感染症に警戒をしなければいけない季節です。今後も子どもたちの健康管理・安全対策に取り組んでいきたいと思ひます。

りす組での生活も、早いもので残り3ヶ月となりました。子ども達一人ひとりの個性を大切に、毎日が「楽しい!」と思えるような環境作りをしていきたいと思ひています。

本年もよろしくお願ひいたします。



今月のねらい

- 一人ひとりの健康状態に留意しながら元気に冬を過ごせるようにする
- 体を動かす遊びや、簡単な手遊び、模倣遊びを保育者や友だちと一緒に楽しむ

1月の予定

- 12日(木) 避難訓練
- 14日(木) 身体測定
0歳児健診

冬のスキンケア

子どもは大人よりも皮脂の分泌が少ないため、肌荒れや赤切れが起こりやすくなっています。

手洗いの後や入浴後は、クリームやローションでスキンケアを行いましょう。



子どもたちが、毎日楽しく園生活を送る中で、最近お友だちとの関わりが増えてきました。しかし、友だちとの関わりが増えるようになると、「〇〇ちゃん、すき!」「あそぼう!」といった、他者に対する興味が噛みつきやひっかきのような行動として出ることもあります。

その一つ一つに意味があり成長の過程とわかっていても、「噛みつき」や「ひっかき」などが怪我につながってしまうと保護者の皆さまにご心配をおかけする事態となってしまいます。

子どもたちの成長の中で、興味や関心をしっかりと見守っていきたいと思ひますのでよろしくお願ひします。



ぱくぱくもぐもぐおいしいね

